

Les habitants, route de Villelaure, vigilants sur les chantiers en cours



Plusieurs aménagements sont en cours de construction ou à venir, comme le collège Notre Dame au quartier des moulières.

/PHOTO D.F.

L'association de quartier AAQM, créée il y a plus de 20 ans, poursuit son engagement, auprès des habitants dont le quartier débute à la croix de Gon jusqu'à l'avenue Jean Guigues. Chaque secteur est représenté par un correspondant, à la vue de l'étendue de ce secteur, situé route de Villelaure, qui ne cesse de s'agrandir. Ces derniers sont le lien avec le bureau de l'association pour l'aménagement du quartier des moulières. Celui-ci, investi dans sa mission, reste vigilant et à l'écoute de tous, notamment, sur les chantiers en cours ou à venir.

Malgré la crise sanitaire, l'AAQM a continué sa mission, en organisant plusieurs ren-

contres en visio, en 2020-2021, dont une avec la mairie, partenaire incontournable des différents travaux.

Présent, à l'assemblée générale, Lucien Galland adjoint aux travaux a précisé : "En janvier, des travaux vers les établissements Ferrat ont eu lieu. En effet, le pont au dessus du canal va être agrandi".

Cet agrandissement fait suite à la déviation sud-ouest qui se déroule en trois étapes. La déviation serait prévue pour 2024. En attendant, les habitants ont assisté à la première rentrée scolaire de l'école les Moulières.

"Nous sommes plusieurs riverains à nous demander s'il est possible que la voie plétonne soit arborée. Pourriat-il y avoir

des arbres et des plantes" s'interrogent des habitants. Cette question sera posée directement à la métropole, car elle est propriétaire de ce morceau de terrain.

Collège et Pôle Santé

Un deuxième établissement scolaire, le collège Notre-Dame, est en train de sortir de terre. Depuis juin, les engins et les ouvriers ne cessent d'être présents pour tenir les délais, avec une ouverture pour septembre 2022. L'accès de cet établissement se fera par le chemin de Val Joanis.

Enfin, au cours des échanges, Sylvain Brémont, président a présenté et expliqué le projet du pôle santé. Ce dernier de-

vrait débiter à l'été 2022 avec le lancement des travaux de l'Ehpad ou encore la construction du CMP.

Enfin, les débats se sont étendus sur la création des Lilas, au sud de la route de Villelaure. Ce nouveau complexe se composera de 2 000m² de commerces, d'un centre médical ainsi que de résidences intergénérationnelles et senioriales. Tous les habitants sont unanimes, il est important pour eux, d'avoir des chemins piétonniers sécurisés tout en favorisant une circulation douce.

Delphine FOUQUE

Pour suivre toute l'actualité de l'AAQM, un nouveau site internet est proposé. Rendez-vous sur : <https://aaqmbureau.wixsite.com>